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INDICAÇÃO
 

 
Sugere ao Governador do Estado que empreenda esforços no sentido de atender as
reinvindicações pleiteadas pela Associação de Praças do Estado de Santa Catarina -
APRASC. 
 
 

O Deputado que esta subscreve, com amparo no art. 205 do
Regimento Interno, e considerando que:

 
- Entendemos a complexidade da pauta porém existe uma

grande importância do projeto para o bem-estar e a segurança dos nossos militares, e
consequentemente para a sociedade catarinense como um todo. Por isso, gostaríamos
dedestacaralgumasquestõesqueconsideramosessenciaisparaaconstruçãodeuma
legislação adequada que atenda de maneira justa e eficiente às necessidades da
categoria;

 
- Conforme trazido pela APRASC, identificamos que as

reivindicações podem ser categorizadas em duas vertentes: aquelas que demandam
atenção imediata, dadas sua urgência e impacto direto na qualidade de vida dos
membros da corporação, e aquelas que, embora importantes, podem ser analisadas a
curto prazo, requerendo um planejamento mais detalhado para sua implementação;
 

- Entre as demandas mais urgentes, destacam-se a principal
o Grau Acima, que é um direito previsto em lei, garantindo ao militar o adequado
reconhecimento do trabalho realizado durante sua carreira ao ser promovido à
graduação imediatamente superior, após cumprido o tempo total de serviço e ingressar
na reserva. Cabe ressaltar também o ajuste dos salários para compensar perdas
inflacionárias e a implementação de medidas de proteção social para os profissionais
da área de segurança pública. Estas são questões essenciais para garantir que os
membros da corporação possam desempenhar suas funções com dignidade e
segurança, além de contribuir para a manutenção da ordem e tranquilidade em nosso
estado;
 
                  - Além disso, para assegurar que Santa Catarina continue a ser reconhecida
como um dos estados mais seguros do país e que nossa corporação mantenha sua
excelência, é fundamental que também avaliemos, em médio prazo, outras demandas
importantes, tais como a implantação da Lei Complementar 254 e a revisão da política
de Data Base. Estas medidas, embora possam demandar um planejamento mais
detalhado, são essenciais para garantir a valorização e o reconhecimento dos
profissionais de segurança pública em nosso estado. Portanto, gostaria de solicitar
encarecidamente que o Governo do Estado de Santa Catarina dedique a devida
atenção a estas demandas, buscando encontrar soluções que conciliem as
necessidades da corporação com a realidade orçamentária do estado. Somente assim
poderemos assegurar que nossos profissionais tenham as condições necessárias para
desempenhar seu papel de forma eficaz e que Santa Catarina continue a ser um
exemplo de segurança e qualidade de vida para todos os seus cidadãos.
 

requer que seja encaminhada ao Governador do Estado a
seguinte Indicação:



 
A Assembleia Legislativa do Estado de Santa Catarina

encaminha proposição do Deputado Camilo Martins, que sugere a Vossa
Excelência que empreenda esforços no sentido de atender as reinvindicações
pleiteadas pela Associação de Praças do Estado de Santa Catarina - APRASC.
Atenciosamente, Deputado Mauro de Nadal Presidente

 
Sala das Sessões, 
 
 
Deputado Camilo Martins
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